

学校通信 あわやっこ

学校教育目標 “夢や目標の実現に向かってねばり強く歩み続ける児童の育成”

朝夕と昼間との寒暖差が大きい時期です。秋が深まっています。秋の味覚を好き嫌いなく何でも食べ、適度な運動を継続し、健康的に「秋」を満喫したいですね。

思い出いっぱい修学旅行

10/5(木)・6(金)の2日間、5,6年生が関西方面に修学旅行へ行きました。二条城・金閣(京都)、東大寺(奈良)の歴史的な建造物を間近に見る経験は、写真・動画とは違う感動があったのではないかと思います。そして、キッザニア甲子園(兵庫)では、様々な職業体験をすることができました。また、友達と長い時間をともに過ごし、より強い絆を結ぶことができたことでしょう。準備等にご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

【6年生児童がつくった短歌】

10枚の 鹿せんべいを もってたら
14頭の鹿 おいかけてくる



▲東大寺



▲キッザニア甲子園



◀金閣

学習発表会(10/12(水))

ありがとうございました。

10/12(水)には、おいそがしいなかご来校いただき、ありがとうございました。体育館のステージでの発表は、4年生以下は初めての経験でした。緊張した面もありましたが、学習したことを堂々と発表している姿に、一人ひ

とりの子どもの成長を感じ、あたたかい気持ちになりました。たくさんの拍手をありがとうございました。



11/2(木)

授業参観, 教育講演会

「学校へ行こう週間」(11/1~7)の実施期間中の11月2日(木)以下の通り学校を公開します。

○13:15~「授業参観」※5・6年生はPTC

○14:10~「PTA 教育講演会」

当日は子どもたちの頑張る姿をたくさん見ることができたり、これからの子育てに生かせる話を聞いたりすることができます。多数のご参加をお待ちしています。

今年度の PTA 教育講演会は、中山直輝先生(運動あそび教室やるきっず代表)に「リズムジャンプトレーニング」というテーマでお話や運動の紹介をしていただきます。当日は、全児童も参加します。「運動の秋」に、親子で楽しく体を動かすことができます。水筒、汗拭きタオル、屋内シューズを持参の上、運動ができる服装でお越しください。

10月25日(水)「ニコニコ大作戦」(第3回)を実施しました。ご協力ありがとうございました。

裏面「11月行事予定・下校予定時刻」掲載